



Datum

22. November 2014

Neue Mitglieder im Hauptausschuss des ZdK

Die Vollversammlung des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK) hat den neuen Bundesvorsitzenden des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ), Wolfgang Ehrenlechner, und Ursula Becker, von der Gemeinschaft Christlichen Lebens (GCL) für die verbleibende Amtszeit in den Hauptausschuss kooptiert.

Die Nachberufung erfolgte nach dem Ausscheiden von Dirk Tänzler als Bundesvorsitzender des BDKJ und von Georg Hupfauer, KAB, aus dem Hauptausschuss.